

"Los procesos de internalización y la gobernanza lingüística en la UNLu: zonas de vacancias, vinculaciones y propuestas de mejora"

Directora: Rosana Pasquale

Disp. CD-.E N.º 149/22

Resumen: |

En nuestro conocimiento, la UNLu como objeto de estudio no ha sido analizada desde el punto de vista de los procesos de internacionalización que en ella se llevan a cabo ni de las decisiones de gobernanza lingüística que se asumen en ese marco. Así, entendemos que el análisis y estudio de las vinculaciones y problemáticas inherentes a las lenguas extranjeras en este contexto constituye una zona de vacancia importante, la cual, sumada a la relevancia y actualidad de la temática, dan origen al presente proyecto de investigación cuyo propósito final es la construcción de conocimiento fidedigno y actualizado sobre los procesos de internacionalización de los estudios superiores que la UNLu ha desarrollado hasta el momento y que proyecta para el futuro, en relación con la gobernanza lingüística que asume o proyecta asumir, con énfasis en el rol decisivo de las lenguas extranjeras en estos procesos.

En efecto, en un contexto de globalización y de internacionalización creciente de las UUNN, en el cual la UNLu se encuentra parcialmente inserta, el presente proyecto abordará un aspecto que muchos especialistas consideramos un obstáculo - si no, un problema - a la concreción de estas políticas de internacionalización y de gobernanza lingüística: la limitada experiencia o experticia en el manejo de lenguas extranjeras y en la gestión de las lenguas extranjeras de los actores potenciales involucrados.